

LE CENTRE CLAUDE BERNARD

Le centre Claude Bernard a été créé en 1946 grâce au parrainage du Ministère de la Santé et du Ministère de l'Éducation nationale.

Cette association a pour objet de créer et gérer des lieux de consultation pour les enfants, les adolescents et les étudiants présentant des difficultés sur le plan affectif, relationnel, du comportement et/ou des apprentissages.

Le centre Claude Bernard gère un Centre Médico Psycho Pédagogique (CMPP) accueillant 1000 enfants, adolescents et leurs familles (0-20 ans) et un Bureau d'Aide psychologique Universitaire (BAPU) recevant 311 étudiants.

Les consultations sont motivées par des difficultés scolaires, comportementales, des troubles d'écriture, orthographiques, calculatoires ou de lecture, des difficultés motrices ou langagières, des retards de développement, des tentatives de suicide, le refus ou l'absentéisme scolaire, des toxicomanies, des dépressions. Les consultants s'appuient ensuite sur l'équipe pluridisciplinaire pour proposer un parcours de prise en charge à la famille qui peut comprendre outre les consultations familiales des séances de psychothérapie individuelle, familiale ou en groupe, de psychodrame individuel ou en groupe, de thérapie motrice, de relaxation, orthophoniques, psychopédagogiques.

LE JOURNAL DU CINQUIÈME

ACTUS

INFORMATIONS LOCALES



© DR

A ce jour, l'établissement dispose de trois lieux de consultations à Paris qui permettent une large couverture du territoire dont l'antenne principale et le siège de l'association est dans le 5^e arrondissement au 20 rue Larrey.

